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コウちゃんが行く！
～松江市長のお仕事拝見～

このまちの楽しさ、美しさ、あったかさをコウちゃんの視点でご紹介します！市長も記者の人も真剣な表情。ちょっと難しくてコウちゃんには
わからなかったけど、この日の主な質疑はこのような内容でした。 

会見場では厳しい表情の市長。みんなが納得するような答えは
すぐには出ないかもしれませんが、市長の松江の未来に対する思いを
しっかりお聞きできました。

その2

そうだね、約１７００人の職員が
働いているんだ。みんなが働き
やすいように、また市民に寄り
添えるように環境を整えるのも
市長の仕事だね。

市役所には人がいっぱいですね。

わぁ~記者会見室だ、ドキドキ。

松江には歴史や文化はもちろん、Rubyをはじめとした新しい

産業もあり、みなさんの夢や希望、自分らしい生活を実現する

ためのたくさんの可能性があります。大人になった時に「松江で

育ってよかった」とみなさんが思えるようなまち、そんな松江で

ありたいと思っています。そして、未来の子どもたちが自慢できる

松江を、ぜひみなさんの力でつくってください。 

松浦市長から
松江の未来を担う子ども達に一言

まずは感染の拡大を断ち切ることと、感染の機会をなくす
ことをお願いし、ある程度先が見えた段階で、観光や飲食
などを通しての経済対策に力を入れてやって行きたい。

新型コロナウイルスに関しての今後の取り組みは？ 

島根県は新型コロナウイルス感染症による死者が全国で唯一
ゼロ(1月 12日現在 ) 死者や重症化をどうやって抑えているか？

医療関係者のご努力のおかげです。

新庁舎整備のスケジュールにコロナの影響はあるか？ 

特に影響はない。予定に沿って進めていきます。
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